



3 学年卒業式

明後日、3/1(日)に卒業式が举行されます。それぞれの進路にすすむ3年生にエールを送り、心に残る式典を1人1人の力で創りましょう。これからは、みなさんが、学校の中心となります。後輩の手本となるよう学校生活を送りましょう。3月は、高校入試があり、休業日が多くなります。また、学年末考査が終わったことから、気が緩みがちになります。この余裕がある時期の時間を有効に活用したいものです。資格取得のための学習や苦手科目の復習に時間を割くのも良いでしょう。「彼を知り、己を知れば百戦殆うからず。(孫子)」春休みには、三者面談があります。春に向かう麗らかな陽気の中で自分を見つめる時間を作りましょう。

OB 講話！

2月4日(火)、OB講話が開催され、本校卒業生の橘 勇希さん(和泉電機)にお越しいただきました。橘さんは本校卒業後、山形大学工学部に進学し、ロボット等の研究に打ち込みました。高校・大学時代の話や、就職後の話を聞き、生徒たちも少なからず自分の将来や仕事について想像したようです。

皆さんが現在当たり前のように登校している南会津高校。ここで過ごす残り約1年間にどんなことができるでしょうか。可能性は無限大です！！ぜひ1枚でも2枚でも自分の殻を破る高校生活にしてください。



受験計画…どうしよう？

2月25日(火)の5・6時間目には「受験計画作成ガイダンス」がありました。3年生数名の受験勉強や就職試験にかかわる体験について話を聞くことができました。普段は先生からの話が中心になってしまいがちですが、この日は身近な先輩から貴重なアドバイスをもらうことができ、多くの生徒にとって刺激となったようです。

今回聞いた話をもとに皆さんには「受験計画」を作成してもらいます。三者面談でも活用する可能性がありますので、よく調べたうえで、締切(3/3)までに必ず完成させて提出してください。

